Rompe récord empleo informal en México (El Reforma 13/08/10)

Rompe récord empleo informal en México (El Reforma 13/08/10) En el segundo trimestre del año, la tasa de desocupación se ubicó en 5.27 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA). Foto: Archivo El sector informal representó 28.8 por ciento de la población ocupada a nivel nacional Mónica Ramírez Ciudad de México (13 agosto 2010).-El número de personas ocupadas en el sector informal llegó a 12.85 millones en el segundo trimestre del año, el mayor nivel desde que se tiene registro, según información de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). El sector informal representó 28.8 por ciento de la población ocupada a nivel nacional, porcentaje que no se observó ni siquiera en la crisis de 1995. Las personas han encontrado en este sector una salida, debido al alto índice de desempleo que se vive en el País; según datos de la Encuesta, se incorporaron al sector informal 659 mil 571 personas desde el segundo semestre de 2009, hasta el mismo periodo de este año. Tan sólo en lo que va de 2010, se generaron 379 mil empleos informales, mientras que desde el inicio de la crisis la cifra ascendió a 1.17 millones. Por otro lado, la tasa de desocupación se ubicó en 5.27 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), similar a la de los dos trimestres previos. Con esto, en el segundo trimestre sumaron 2.485 millones de desocupados, un aumento de 120 mil 681 personas en un año. Según la ENOE, la ocupación total, tanto informal como formal, creció en 1.3 millones de trabajadores en un año, destacando la generación de puestos en los micronegocios donde el aumento fue de 728 mil 288, de los cuales 65 por ciento de los empleos creados fueron en micronegocios sin establecimiento. En contraste, las grandes empresas despidieron a 21 mil 111 empleados en el mismo lapso.